

# EKSPOS

## Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Datangi Warganya

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Aug 1, 2023 - 11:55



*Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Datangi Warganya*

Dalam upaya mewujudkan keamanan dan ketertiban masyarakat yang kondusif, Bhabinkamtibmas Desa Cisitu BRIPTU ERDIAN.N bersama Babinsa Desa Cisitu KOPTU ISEP SOFYAN telah melaksanakan Giat DDS / Anjangsana. Kegiatan ini

bertujuan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat dan memberikan himbauan-himbauan penting.

Dalam pertemuan yang berlangsung di Kp. Pangkalan, warga Desa Cisitu disampaikan beberapa himbauan yang sangat relevan untuk diikuti:

1. **Jaga Keamanan dan Ketertiban:** Bhabinkamtibmas mengajak seluruh warga masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Salah satunya dengan melaksanakan ronda malam secara gotong royong, serta membantu menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya. Dalam situasi yang rentan dengan paham radikalisme dan anti Pancasila, kerjasama ini menjadi semakin penting.
2. **Laporkan Permasalahan Viral di Media Sosial:** Untuk mencegah permasalahan dari menjadi lebih meluas di media sosial, warga diminta agar segera melaporkan setiap peristiwa atau informasi yang berpotensi memicu keresahan kepada Bhabinkamtibmas maupun aparat Desa Cisitu.
3. **Tetap Jaga Kondusifitas Wilayah:** Meningkatkan kualitas kehidupan masyarakat juga berarti menjaga kondusifitas wilayah. Warga diingatkan untuk saling menghormati dan menjaga kerukunan antarwarga demi terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman.
4. **Tingkatkan Keamanan Rumah/Kantor:** Penting bagi warga untuk lebih berhati-hati dengan keamanan rumah atau kantor saat berpergian. Memastikan bahwa pintu dan jendela terkunci dengan baik menjadi langkah sederhana namun efektif dalam mengurangi potensi kejahatan.
5. **Cegah Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga diingatkan untuk selalu berhati-hati terhadap tawaran kerja di luar negeri yang dapat berpotensi terjerumus dalam tindak pidana perdagangan orang. Penting untuk tidak tergiur dengan ajakan dan rayuan dari pihak yang tidak bertanggung jawab.

Selama kegiatan DDS / Anjangsana berlangsung, suasana tetap aman dan kondusif. Semua pihak berharap dengan adanya kegiatan semacam ini, akan semakin mempererat tali silaturahmi antara aparat keamanan dan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya keamanan dan ketertiban bersama dalam membangun Desa Cisitu yang lebih aman dan sejahtera.